
 

CACS-FUNDEB                                                                            GESTÃO 2021/2022 

ATA 001/2021 Aos sete dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, às treze 

horas e trinta minutos, reuniram-se em ambiente virtual, através do aplicativo Google 

Meet, os integrantes da nova composição do Conselho CACS-FUNDEB, tendo como 

pauta a posse dos novos membros e a eleição da mesa diretora, composta por um 

Presidente, um Vice-presidente e um Secretário. Registrou-se a presença do Prefeito 

Municipal, senhor Ricardo Lauro da Costa, da Secretária Municipal de Educação e 

Esportes, senhora Sônia Maria de Macedo e dos conselheiros titulares:  Denize Loffi, 

Volnei Vieira, Marciana Loch Medeiros, Graciane Zimmermann Grah, Elaine Cristina 

Lehmkuhl Hasckel, Kely de Matos, Eliane da Silva, Sérgio Lohn e Viviane Heloisa 

Garcia Pawlick. Registrou-se ainda a presença dos conselheiros suplentes: Alessandra 

Krauts Coelho, Rozemeri Constante, Luciana Seemann Broering, Ederson da Rosa, 

Luiz Augusto da Silva, Ana Lúcia Souza, Rosiane Monteiro, Jane Lúcia Soares Farias e 

André Luiz da Silveira. A Secretária da Educação, Senhora Sônia Maria de Macedo, 

iniciou a reunião dando as boas vindas a todos. Em seguida, a senhora Sônia fez uma 

breve explanação sobre o novo FUNDEB e passou a palavra ao Prefeito Municipal, 

senhor Ricardo Lauro da Costa. O senhor prefeito cumprimentou a todos, realizou a 

leitura do Decreto Municipal nº 7.205 e empossou os novos conselheiros do CACS-

FUNDEB para o mandato de 01/04/2021 até 31/12/2022. Após a posse, a Secretária de 

Educação agradeceu aos conselheiros do mandato anterior, por sua atuação e passou 

a palavra para a conselheira Graciane, que fez a leitura de alguns artigos da Lei 

Municipal nº 2.817, destacando  as competências e as atribuições dos conselheiros do 

CACS-FUNDEB. A seguir, explicou sobre a necessidade de eleger um presidente, vice-

presidente e secretário para o conselho, elucidando quem poderia se candidatar a 

presidência e solicitou aos interessados que se manifestassem. Havendo a 

manifestação via chat da conselheira Eliane que sugeriu que Viviane Heloisa Garcia 

Pawlick fosse eleita presidente. Porém, também via chat, a Conselheira Viviane 

informou que já é presidente do Conselho Municipal de Educação e sugeriu o nome de 

Volnei Vieira para presidente. Em seguida, via chat, o conselheiro Volnei aceitou a 

indicação e os conselheiros participantes votaram de forma favorável. Em continuidade, 

a conselheira Graciane informou aos conselheiros quem poderia se candidatar a Vice-

Presidência e solicitou para se manifestar o conselheiro que tivesse interesse em 

compor a função supracitada. A conselheira Viviane sugeriu o nome de Rosiane 

Monteiro. A conselheira Rosiane aceitou a indicação, tendo todos os votos dos 

conselheiros participantes a seu favor, assim como a conselheira Graciane 



Zimmermann Grah, que ficou encarregada das funções de secretaria do conselho, com 

aprovação dos demais membros. A mesa diretora do CACS-FUNDEB ficou assim 

constituída: Presidente do Conselho Municipal do FUNDEB, senhor VOLNEI VIEIRA 

representante de Diretores das Escolas Públicas Municipais; Vice-Presidente do 

Conselho Municipal do FUNDEB, a senhora ROSIANE MONTEIRO, representante do 

Conselho Municipal de Educação; e para secretária do Conselho Municipal do 

FUNDEB a senhora GRACIANE ZIMMERMANN GRAH, representante do Poder 

Executivo Municipal. Dando continuidade à reunião, a conselheira Graciane informou 

que o grupo de WhatsApp será o principal canal de informações entre os conselheiros 

e já foi disponibilizado no grupo importantes documentos elaborados pelo FNDE: 

Cartilha do Novo FUNDEB,  Manual do Novo FUNDEB e um caderno de Perguntas e 

Respostas sobre o novo FUNDEB. Também foi disponibilizado o link com um 

formulário para que todos preencham seus dados, que servirão de base para cadastro 

no Sistema CACS-FUNDEB, quando este estiver atualizado e apto a receber as 

informações. A senhora Graciane deu prosseguimento à reunião, informando que 

existe a necessidade de atualização e aprovação do Regimento Interno do Conselho, 

no prazo máximo de até 30 (trinta) dias após a posse dos conselheiros. Por fim, o 

presidente eleito relatou sua satisfação na participação do conselho, assim como a 

vice-presidente eleita também agradeceu a oportunidade. Nada mais havendo a tratar, 

o Prefeito Municipal e a Secretária Municipal de Educação agradeceram a participação 

de todos e a reunião foi encerrada. A presente ata foi lavrada por mim, Graciane 

Zimmermann Grah e segue acompanhada da listagem de presença . 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

LISTAGEM DE PRESENÇA REUNIÃO CACS-FUNDEB DE 07/04/2021 

 

DATA/HORÁRIO DE 
ASSINATURA NOME REPRESENTAÇÃO 

07/04/2021 13:33:40 DENIZE LOFFI Pais de Alunos 

07/04/2021 13:33:46 ALESSANDRA KRAUTZ COELHO Poder Executivo Municipal 

07/04/2021 13:34:12 VOLNEI VIEIRA Diretores das Escolas 

07/04/2021 13:34:40 Marciana Loch Medeiros Organizações da Sociedade Civil 

07/04/2021 13:34:43 Rozemeri Constante Diretores das Escolas 

07/04/2021 13:35:12 GRACIANE ZIMMERMANN GRAH Poder Executivo Municipal 

07/04/2021 13:35:35 Luciana Seemann Broering Servidores técnico-administrativos 

07/04/2021 13:35:52 Ederson da Rosa Pais de Alunos 

07/04/2021 13:36:30 Luiz Augusto da SIlva Poder Executivo Municipal 

07/04/2021 13:38:19 Ana lucia Souza Pais de Alunos 

07/04/2021 13:41:06 Elaine Cristina Lehmkuhl Hasckel  Servidores técnico-administrativos 

07/04/2021 13:43:52 Kely de Matos Conselho Tutelar 

07/04/2021 13:44:12 Rosiane Monteiro  Conselho Municipal de Educação 

07/04/2021 13:50:32 Ricardo Lauro da Costa Convidado – Prefeito Municipal 

07/04/2021 13:52:52 Jane Lúcia Soares Farias  Professores da Educação Básica 

07/04/2021 13:57:17 Eliane da Silva Professores da Educação Básica 

07/04/2021 13:57:38 Sérgio Lohn Poder Executivo Municipal 

07/04/2021 14:05:11 Sônia Maria de Macedo  
Convidado- Secretária Municipal de 
Educação 

07/04/2021 14:29:08 André Luiz da Silveira Conselho Tutelar 

07/04/2021 14:31:12 Viviane Heloisa Garcia Pawlick Conselho Municipal de Educação 

 

 

 


